

## EL CABALLITO

### Otra tómbola para los diputados de Morena

:::: Nos platican que para asignar los espacios que ocuparán en el pleno, los diputados locales electos de Morena para la Tercera Legislatura del



ESPECIAL

Judith Vanegas

Congreso local recurrieron a la suerte. Nos confirman que fue mediante una tómbola como distribuyeron las curules para los 24 legisladores, como **Alberto Martínez Urincho** y **Yuriri Ayala**, que repiten en el cargo y cambiaron de espacio. Si bien con la medida no deberá haber inconformidad, nos cuentan que sí hubo molestias de la diputada **Judith Vanegas**, pero

todo quedó tal cual dictó la suerte. En tanto, nos dicen que el 1 de septiembre los diputados ya están más que puestos para rendir protesta e irse a escuchar el Sexto Informe de Gobierno del presidente **Andrés Manuel López Obrador**.

### Habemus líder de los diputados chilangos del PT

:::: Nos cuentan que finalmente la dirigencia nacional del Partido del Trabajo decidió que será



TOMADA DE X

Ernesto Villarreal

**Ernesto Villarreal** el coordinador de la bancada en la Tercera Legislatura del Congreso capitalino. Nos dicen que don Ernesto, quien ha trabajado muchos años como representante del PT en el Instituto Electoral de la Ciudad de México y es viejo conocido de la política local, logra llegar al edificio de Donceles y será quien articule los trabajos de los ocho legisladores dentro

de la alianza con Morena y PVEM. Al ser la cuarta fuerza del Congreso, los petistas resultarán clave para mantener la casi mayoría calificada de la alianza oficialista. Como vicecoordinadora quedó **Miriam Saldaña**, quien ocupó una curul en la extinta Asamblea Legislativa del Distrito Federal.

### ¿Y el comisario de Seguridad de Naucalpan?

:::: Le decimos que en Naucalpan algo está pasando en el área de seguridad. Nos explican que luego de que renunció al cargo la primera semana de junio **Pablo Rosas Olmos** como comisario de Seguridad, han pasado casi tres meses sin que se haya hecho una designación oficial por parte de la edil panista **Angélica Moya** y su cabildo. Nos señalan que lo que ha pasado en las últimas tres semanas es que los ciudadanos han visto pasar dos encargados de despacho y al parecer no se vislumbra un nombramiento pronto, a cuatro meses de que concluya la gestión del municipio, que es una de las ciudades donde la gente se siente más insegura, según datos del Inegi.

